
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

MOZCI8 17 / 2022 01/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario - Cavoretto -
Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia LOI CARTA Alberto TABASSO Matteo

BORELLO Rosario LUPI Alessandro TASSONE Riccardo

DI BELLA Elena MANCUSO Gerardo VARESIO Francesca

FERRARA Serafino MARCHI Claretta VERRI Paolo

FIORELLI Serena PALUMBO Antonio

FRANCONE Vittorio PASQUALI Raffaella

GRUPPI Francesca Valeria PERA Dario

GUGGINO Michele Antonio PRATIS Veronica

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: DELPERO Stefano - FOIETTA Enrico - 
PASSADORI Roberto - PETRACIN Noemi

Con la partecipazione del Segretario CERNECCA Claudia
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE: "MANUTENZIONE STRAORDINARIA DI PIAZZA NIZZA".

Premesso che:

• Via Nizza è stata recentemente oggetto di una riqualificazione legata all’introduzione di un nuovo
percorso  ciclabile  e  la  messa  in  sicurezza  degli  attraversamenti  pedonali.  Il  progetto  ha
rappresentato la realizzazione del primo tratto della direttrice n. 4 prevista dal biciplan da c.so
Vittorio Emanuele II a piazza Bengasi (collegamento «centro – sud/est»). Il progetto nel percorso
fino piazza Carducci  è stato finanziato tramite  PON METRO (PROGRAMMA OPERATIVO
NAZIONALE).

• La riqualificazione ha lambito anche piazza Nizza che è ora attaversata da due piste ciclabili: una
lato est monodirezionale che passa di fianco al mercato rionale; una lato ovest che passa di fianco
ad un area verde.

• Nell’area verde lato ovest è posizionato un punto d’acqua Smat e una stazione To-Bike.
• La piazza è confinante con l’area dello Scalo Vallino di proprietà Novacoop. La amministrazione

della città nel periodo 2016-2021 aveva seguito il progetto urbanistico, cercando di creare non
solo un centro commerciale, ma anche uno spazio più vivibile con una piazza e dei negozi e che
sarà  oggetto  di  una  radicale  riqualificazione  che  genererà  un’area  di  attrazione  culturale,
commerciale e residenziale, in base anche all’Accordo di Programma tra Città, FS Sistemi Urbani
S.r.l.  e  Fondazione  Cirpark  (Clinical  Industrial  Research  Park),  partecipata  da  Università  e
Politecnico di Torino.

Considerato che:

• in piazza Nizza, nell’area verde lato ovest ci sono problemi di incuria del verde e decoro: il prato
è del tutto privo di panchine per una gradevole sosta sotto le alberate e viene utilizzato soprattutto
come area cani, con la presenza di deiezioni canine non raccolte. Nella bella stagione questo crea
anche problemi di cattivi odori.

• Anche  l’area  mercatale,  una  volta  che  il  mercato  ha  terminato  la  sua  funzione  giornaliera,
presenta qualche problema di pieno utilizzo da parte dei cittadini. Anche da questo lato della
piazza,  soprattutto  nella  bella  stagione,  i  tombini  di  decantazione  delle  acque  reflue  della
postazione  dedicata  al  banco del  pesce,  sono maleodoranti  ed  invasi  dalle  mosche,  e  creano
situazioni poco gradevoli  quando i  locali  utilizzano il  plateatico come area dehors. Le poche
panchine sono posizionate a lato del mercato, in zone poco protette dall’ombra.

Si richiede:

al Presidente ed ai coordinatori competenti:
• se sia  realizzabile  una riqualificazione  della  piazza comprendente lato ovest,  nell’area  verde,

l’introduzione di nuove specie arboree, l’inserimento di nuovi elementi di arredo urbano quali
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panchine, cestini per la raccolta delle deiezioni canine e la posa di cartelli che invitino al rispetto
dei luoghi;

• di migliorare la pulizia dell’area lato est per ridurre l’impatto dei residui di lavorazione del banco
del pesce;

• di far si’ che la riqualificazione prevista nell’area adiacente dello scalo Vallino abbia ricadute
positive sulla vivibilità di tutta l’area con una progettualità specifica per la piazza.

La presente mozione è stata approvata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione per alzata
di mano il cui esito risulta come segue:

Presenti 21
Votanti 21
Voti favorevoli 21
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Claudia Cernecca
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